

ECO2 通信

第6号 発行：令和3(2021)年9月15日

緑のカーテンプロジェクトに
ご参加いただきありがとうございます！

緑のカーテンプロジェクトについて、
参加していただいた皆様ありがとうございます★
「カーテン作ったけど参加申込書を出してなかったからな～」
「報告書の提出を忘れてた！」
そんな事業者様がいらっしゃいましたら、環境課までご連絡ください(^ ^)♪



※実績報告書及び写真は今年中に作成予定の「緑のカーテン取組集」に使用します。完成後、皆様にご連絡いたします。



収穫したタネを集めて、来年度希望した方に配布する予定です。
協力いただける場合、直接または郵送で環境課まで提出をお願いします。



毎年、本プロジェクトにご参加いただいている**(株)竹内電設様**にインタビューを受けていただきました！
記事は、[裏面](#)をご覧ください！

ノーマイカーウィーク&エコドライブモニター中止について

HPやECO2メール、郵便でご案内させていただきましたが、8月30日から県内全域に特別警報が発令されたことを受けて、今回は中止とさせていただきます。

今回は実施ができませんでしたが、ぜひ日頃から環境に配慮したエコドライブを心掛けていただくと幸いです。

来年度の開催に向けて、事務局でも準備を進めていきます！

よろしくお祈いします



ゼロカーボンチャレンジセミナー延期について

県内全域に特別警報が発令され、公共施設の利用が一定期間休止となったため、開催を延期とさせていただきます。

詳細が決まり次第、再度募集を行います。

延期日：11月30日(火)
会場：柏崎エネルギーホール



柏崎市 市民生活部
環境課 環境政策係
電話番号：0257-23-5170
ファクス：0257-24-4196
Eメール：kankyo@city.kashiwazaki.lg.jp



株式会社 竹内電設 様

壁一面に広がる緑のカーテンには、大きなゴーヤが！
昨年優秀賞を受賞した(株)竹内電設様からお話を伺いました！



●いつからゴーヤを育て始めましたか？

5月のゴールデンウィーク明け頃にゴーヤを植えました。最初に全体に葉を行き渡らせ、その次に実を大きくすることがポイントです。そのため、定期的に栄養剤や肥料をあげました。

●結果として緑のカーテンによる効果は感じられましたか？

直射日光が遮られ暑さが軽減されました。カーテンがある側となし側で室温の差が3度ありました！



竹内電設様は、柏崎市を中心に主に新潟県内で活動しており、工場や住宅などの電気設備、電気通信、機械制御の設計、施工などを行っています。

毎年緑のカーテンプロジェクトに参加していただいています。実際に見たゴーヤがとても大きく、驚きました！

取材への協力ありがとうございました！



●育てたゴーヤは社内で配布しましたか？

ゴーヤは社員に配布したり、取引先へ持っていくたりしました。また、近所の方で希望された方にお渡ししました。